
日時 出席者

吉祥寺西コミュニティ協議会 7/29　14時30分~15時 田辺会長ほか３名

御殿山コミュニティ協議会 辞退 ー

吉西福祉の会 7/30　14時30分~15時 福田会長

御殿山福祉の会 8/3　14時30分~15時 千種会長ほか７名

西久保コミュニティ協議会 松坂会長ほか２名

西久保福祉の会 林会長

五小避難所運営協議会 奥山会長

西久保一丁目町会自主防災組織 梅本会長ほか１名

主なご意見

・五中は立地上帰宅困難者が多く発生することが予想されるため、その想定も必要ではないか。

・御殿山地区の避難所は井之頭小学校となっているが、高架下を潜り抜けなければならず、避難
が難しいケースが想定される。

・コミセンとの関係で、高齢者および乳幼児等、災害弱者のための専用施設をあらかじめ決めて
おく必要がある。

・屋内運動場と倉庫・トイレとの連携のほか、荷捌きスペースまで総合的に考えて配置をする必
要がある

・多くの人が避難して、体育館が満員になったときに備えて、普通教室の開放順を想定しておい
てほしい。

・西久保２～３丁目は五小、西久保一丁目は五中が避難所となっているが、災害時井ノ頭通りを
渡ることが難しいことも想定され、特に高齢者はコミセンの方が避難しやすい。在宅避難の支援
を町会が担えればと考えている。

・地震が起きたらすぐに避難所に避難しようとする市民も多いが、耐震化された家にいたほうが
安全な場合もある。在宅避難についてもっとPRが必要ではないか。一人暮らしの高齢者など、在
宅に不安がある市民はコミセンに集まってくると思う。

・第五中は、井ノ頭通りから入ることができると、三鷹駅（西久保一丁目）方面からのアクセス
が大分便利になる

・地域の関係団体が自由に使える「コミュニティルーム」の設置を望む

・校庭開放の拡充とＰＲの充実を望む。地域住民が土・日・祝日等に自由に使えるよう開放して
ほしい

・極力開かれた学校づくりを。学校が生徒以外の居場所としても機能することが望ましい。

・災害時にコミセンに設置する支え合いステーションと学校避難所の連携系統を明確にしてほし
い。

五中

一中

8/3　９時30分~10時30分

地域ヒアリング記録

・安全確保のため、歩車の動線を完全に分離してほしい

令和２年８月24日 武蔵野市立第五中学校

令和２年８月31日 武蔵野市立第一中学校

改築懇談会（第３回）
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